



ロータリーは機会の扉を開く

ホルガー・クナーク

国際ロータリー2020-21年度会長

第2510地区 第11グループ 函館東ロータリークラブ

会報 2020~2021

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL (0138) 26-8181 (代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL (0138) 23-3870 FAX (0138) 22-2251
- 会長/佐藤真一 ●副会長/吉川達也
- 幹事/新保栄子
- 友好クラブ/長崎東ロータリークラブ

第3034回 8月4日(火)

本日の プログラム

国際ロータリー第2510地区
2020-2021年度
「福井敬悟ガバナー公式訪問」

次週のプログラム
8月11日(火)
8月18日(火)

8月11日「取消休会」
8月18日「自主休会」

結束 今できる奉仕と
友情の輪を広げよう

2020~2021年度 会長 佐藤 真一

第3033回例会 2020年7月28日(火) 天候 晴

月間テーマ 会員増強・新クラブ結成推進月間

■ロータリーソング それでこそロータリー

■司会 佐藤 真一 会長

■ゲスト

国際ロータリー2020-2021年度
第2510地区

上加 淳悦 ガバナー補佐

■会長報告

1、7月26日(日)

会員増強セミナーがリモートで行われました。

■幹事報告

1、次週8月4日(火)はガバナー公式訪問です。午前11時よりクラブアッセンブリー、12時30分から通常の例会を開催致します。

2、当クラブ8月11日の例会は取消休会、18日は自主休会に変更致します。

3、他クラブ例会変更：8月12日(水)函館北RC 祝日週休会(ビジターの受付は行われません。) 13日(木)函館RC、14日(金)函館五稜郭RCと共に自主休会に変更。

4、8月4日の定例理事会の案件がある委員会は7月31日までに事務局へお知らせ下さいませようお願い致します。



「新会員卓話」

松井 明子 会員

みなさまこんにちは。
7月より入会致しました
(有)フォトスタジオ嗒峨
代表取締役 松井明子です。



昨年の7月に主人である前社長の松井久男が他界し、私と息子で会社を引き継ぐことになりました。東RCの参加も主人から引き継ぎお世話になることになりましたので、どうぞよろしくお願ひ致します。

昨年の葬儀の際は、この会で親しくさせて頂

いている方々に声をかけ、最初から最後まで本当にお世話になりました。心から感謝しております。

それでは、少し私の自己紹介をさせていただきます。昭和38年7月21日生まれ57歳、うさぎ年、蟹座。店舗の上で息子と私の母の3人で暮らしております。生まれも育ちも函館で、結婚するまで西部地区に住んでおりました。

小学校後半まで元町でしたので、普通に教会の鐘や船の汽笛を聞いて育ちました。今は週末しか鐘が鳴らないと聞き驚いております。

母の実家が弁天町にあった旧日銀向かいの千代盛商会という酒屋で、母も店を手伝っていたので、私と弟は学校から弁天に帰っていました。配達その他に一杯飲み屋もやっていたので夕方になるとドックのおじさんたちがたくさん来て活気がありました。店が真っ白になるくらいにたばこの煙、お酒の臭いは覚えています。また、西浜岸壁に北洋漁業の船が入ると一段と賑わい、船が入ると旧日銀前の交差点に臨時の電停が出来て、車道で乗り降りしてしていました。船団の出発時に蒔くテープ拾いがとても楽しかったのが思い出です。

その後、函館短期大学に進み、昭和59年に卒業後、その年にオープンした法華クラブに就職し6年半ほど勤務しました。

主人ともそこで出会い、出産を機に退職となりました。その後、息子が生まれて半年くらいしてから嗒峨を手伝うことになりました。

一般の方は「写真撮影」と言われたら、結婚式や入学などの記念撮影と思いますが、弊社は料理や商品などの商業写真・建築・学校・最近ではビデオの撮影も行っております。

その写真業界も時代の流れとともに、アナログからデジタル化へ移行してまいりました。

そんな中で、亡くなった主人が早い内からデジタル化を進めて行き、撮影もフィルムからデータへ徐々に移行し、H22年頃には完全にデジタル化

されフィルムは使わなくなりました。

因みに警察は少し前までフィルム撮影で、今はほぼ無いですが専用のSDカードがあり、フィルムが完全に消える日が近いかもしれません。

そして、コロナという得体の知れないものが来て、そのコロナで写真業界も大きな影響を受け、特に結婚式や学校専業の方の打撃が大きいです。

弊社も学校行事の中止や延期、イベント関連の仕事が軒並みキャンセルや延期。

でも最近では学校も規模を縮小して行事を再開し、8月には修学旅行も始まり、おかげさまで徐々に忙しくなってきました。

先日7日の例会時に皆さんに名刺を配らせて頂きました。その名刺の裏にTwitterのQRコードが載っております。ここに、仕事先で撮った写真などをアップしております。毎日更新はしていませんが、是非お時間があるときに見てみて下さい。名刺をお渡し出来なかった方は是非お声がけくださいませ。

これからどのような世の中になるかわかりませんが、まずはコロナにはかからないように気をつけ、若い力を借りながら、今できることを精一杯やって行きたいと思っております。

ご静聴ありがとうございました。

外崎 剛 会員

潮産業の外崎剛と申します。本日は、弊社潮産業の紹介をこの場をお借りして、お話ししたいと思います。



弊社は現在、産業道路沿いの西桔梗町の地にございます。ガラス張り事務所で、外から中が丸見えでして、よく飲食店と勘違いされるのですが、元々ショールームとして使用していた建物を事務所とした為に、そのような外観となっております。

■ニコニコボックス

佐藤真一会長、新保幹事、野呂会員 ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。心より歓迎いたします。松井会員 21日は私の誕生日。ひとつ大人になりました。

国際ロータリー第2510地区第11グループ ガバナー補佐 上加淳悦氏 国際ロータリー第2510地区第11グループ最初のクラブ訪問でございます。大変緊張しています。

■広告料

労働行政事務代行 原事務所 原隆俊会員
(有)ビイエフネット 番場優会員

創業は、昭和39年に的場町で設立しております。その後、富岡町の事務所を経まして、昭和52年に現在の西桔梗町に本店を移転しております。

昨年おかげ様で、創業55周年を迎えることができました。55周年ということで当初は、社員旅行の計画もあったのですが、現在のコロナ禍の影響で残念ながら、計画もすべて延期になっております。それでも創業50周年の際は、社員旅行として台湾に行くことができました。社員一同で楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

潮産業という、皆様は名前は聞いたことがあるけれど、何を生業にしている会社だろうか、と思われるかもしれません。

弊社は建築業において、大工さんから工務店、ハウスメーカー、ゼネコンに至るまで、建築資材全般を卸している会社になります。また、同時に内装施工業も行っています。

ちょうどここホテルロイヤルさんが、5年ほど前に耐震工事をされたのですが、請負業者の高橋組さんの元で弊社も内装施工工事で携わらせていただきました。

また、札幌支店ではアパートオーナー様向けのアパート建築を行っています。アパート建築は元々35年以上の実績があるのですが、5年ほど前からは「ノルフィーノ」という、デザインアパートの事業を立ち上げています。

最後に、潮産業の由来になります。

「人類は海から生まれ、人間は塩がなければ生きていくことができない。この、人に必要不可欠とされるものを届ける会社であること。人に必要不可欠とされる会社であること。」

これが潮産業の「潮」の由来です。

これからも、住生活に関わる領域において、人に地域に必要とされる会社でありたい、と思っております。どうぞよろしくお願い致します。

■出席報告

- ・7月28日(火) 会員38名中 出席29名(免除1名)
- ・7月14日(火) 81.58%
- ・7月7日(火) 84.21%

市内他クラブ プログラム

| | | | |
|----------|---------|-----|---|
| 8月 5日(水) | 函館北RC | 卓 | 話 |
| 8月 6日(木) | 函館RC | 卓 | 話 |
| 8月 7日(金) | 函館五稜郭RC | 卓 | 話 |
| 8月10日(月) | 函館亀田RC | 祝日休 | 会 |

◆ テレホンサービス 26-3170 ◆

藤 商 事 (株)

長谷川 浩之 会員

北斗市七重浜7-13-4 電話49-4031

嶋田・平井法律事務所

平井 喜一 会員

新川町18-12 電話 23-4834